



新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜び

白 花

第77号 : RZ. 8. 22

今月の例会は第4土曜日の22日に実施しました。
職場での感染対策上やむを得ず出席できない会員の方々を除いての開催です。
G10会長及びむっちゃんが急遽欠席され、少人数の開催となりました。



横浜港に停泊していたクルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス号」内における新型コロナウイルスの感染が始まって半年以上が経過しようとしていますが、北海道内、特に札幌市においては未だに毎日感染者が発生するなど収束が不透明で不安な毎日ですが、当会においては、先月から出来る限りの予防対策を講じながら例会を実施しています。

さて例会は、副会長タガさんの「コロナ禍に負けないように」との挨拶で始まりました。

所属している全麺協本部は各行事を中止していますが、北海道支部では10月25日(日曜日)に東神楽町で初段位・二段位認定審査会が実施

されるとの報告がありました。

当会からは、つねさんとどいさんの2名が受検するということで受検申請書が手渡されたほか、来年3月には gouda さんが三段位に挑戦する予定です。このような状況(受検まで2ヶ月!)から、今定例会は当然受検予定のつねさん、どいさん、gouda さんの強化練習会となり、Kazi さんと MU_さんに指導して頂きました。

初段位を受検するつねさん、どいさんは、初段以上の腕前なので決められた時間内に終了できるかどうかは鍵だと思います。

これから2か月の練習でそば粉にジックリ親しんで、「時間短縮」と「技術の向上」と「合格」を目指して頑張る。

